



Miércoles 17 de agosto de 2005

# La Jornada de enmedio

REUTERS

Diego Armando Maradona y Edson Arantes do Nascimento, Pelé, dejaron atrás años de controversias y rivalidades luego de que *El pelusa* recibió en su programa, *La noche del 10*, al Rey Pelé, con lo que el ex jugador brasileño se convirtió en el padrino de la emisión. Luego del éxito que tuvo el programa, Maradona anunció que podría invitar al líder cubano Fidel Castro y al presidente de Argentina, Néstor Kirchner

DEPORTES/ 22a